

## Perú: repudian la visita de Videla

LIMA, 14 de julio (PL, EFE, AFP y AP). — Los partidos de izquierda, parlamentarios, organizaciones sindicales y otros sectores rechazaron hoy la visita a Perú del jefe del gobierno militar argentino, Jorge Rafael Videla, motivada por el reciente secuestro aquí de cinco argentinos.

El secretario de Defensa de la Confederación General de Trabajadores de Perú (CGTP), Eduardo López Aliaga, anunció que la clase obrera peruana saldrá a las calles para repudiar la visita de Videla.

López Aliaga reiteró que el acto sindical unitario del 19 de julio — conmemorativo del tercer aniversario del más grande paro nacional de la historia del país — será también una manifestación de condena al gobierno argentino por haber violado la soberanía peruana al reprimir aquí a sus opositores.

A su vez, el secretario general del Sindicato Unido de Trabajadores de la Educación (SUTEP), César Barrera Bazan, informó que los maestros se movilizarán contra Videla el 28 de julio, día de la toma de posesión de Fernando Belaúnde.

Entretanto, los parlamentarios de izquierda — que pidieron al presidente electo que cancele la visita — estudian la actitud que tomarán cuando, de realizarse ésta, el presidente argentino asista a la investidura de Belaúnde en el Congreso.

## CONDECORAN EN ARGENTINA A UN MILITAR SOVIETICO

BUENOS AIRES.—El agregado naval, militar y aeronáutico de la embajada soviética, capitán de navío Vladimir I. Vasilenko, fue condecorado hoy por el jefe del Estado Mayor del Ejército, general José A. Vaquero, quien recordó la experiencia vivida por Argentina en la lucha contra la guerrilla izquierdista. Vaquero dijo que Vasilenko habrá "sido testigo de la acción del terrorismo que recientemente asoló a nuestra República. Ello, sin duda, le habrá permitido tener una clara vivencia de los valores esenciales de las Fuerzas Armadas de mi país, y particularmente de las sólidas convicciones y definidos ideales que animan al pueblo argentino".

# La Iglesia de Brasil condenó el intento de expulsar extranjeros

(ANSA, AFP y EFE)

BRASILIA, 14 de julio.—El Consejo Eucarístico Nacional, que inauguró Juan Pablo II en la ciudad de Fortaleza, se clausuró ayer con una condena por unanimidad a un proyecto de ley del gobierno de Figueredo, que pretende aportar severas restricciones al estatuto de los extranjeros, e inclusive expulsarlos.

El presidente de la conferencia nacional de obispos, Ivo Lorscheiter, calificó el proyecto de ley, de "contrario a los derechos humanos" y agregó que está redactado como "un acto de xenofobia, muy de resistencia a todo lo que viene del exterior".

Tras recordar que de 12 mil 641 sacerdotes del clero brasileño 5 mil 7 son extranjeros, Lorscheiter afirmó que la iglesia hará todo lo posible para que no sea aprobado.

Dicho texto fue sometido al Parlamento con la mención de "urgente", para que tome automáticamente carácter de ley el 5 de agosto próximo, incluso si no es votado.

Imperialismo y educación en América Latina por Adriana Puiggrós, en el ciclo "Panorama de la Educación en México". Salón No. 9 de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. C.U. 17:00.

Adriana Puiggrós expondrá el tema "Imperialismo y educación en América Latina", a las 17 horas en el Salón 9 de la Facultad de Filosofía y Letras, de la UNAM.